

# L'Évadé

Le 30/06/2023

Eh oui, après la vague de violences dans toute l'île-de-france ces derniers jours, on arrive à une évasion sur la maison d'arrêt de Fleury.

Le vendredi 30 juin à 11h00 une personne détenue condamnée à 8 mois ferme pour vol avec effraction s'est évadée de la plus grande prison d'Europe.

Le jeune détenu de 19 ans se croyant dans le film « l'échappée sauvage » a escaladé la cour de promenade et les éléments de sécurité, avec la complicité de deux détenus qui lui ont fourni des vêtements pour se protéger des concertinas et qui ont facilité sa fuite.

Ainsi, profitant des travaux de maintenance qui étaient en cours au niveau du chemin de ronde vers le mirador 3, il y trouva une nacelle qui donnait accès aux toits des ateliers.

Il réussit à se retrouver devant le mur d'enceinte.

L'équipe du PCI présente sur les lieux a fait des sommations qui sont restées vaines. Puis, durant sa course à l'évasion, il contourna un véhicule des ELSP et réussit à éviter plusieurs tirs de l'un des miradors.

Enfin, il franchit le dernier mur qui le mena à une forêt près de la prison.

Le plan d'évasion fut déclenché avec l'appui d'un hélicoptère, d'un drone et le déploiement des ERIS et FSI.

Les forces de l'ordre ont été mobilisées pour arrêter cette cavale qui s'est terminée vers 13h40.

La CGT Pénitentiaire d'île-de-France félicite l'agent du mirador pour son sang-froid et sa bonne analyse de la situation dans le contexte actuel ainsi que le PCI, ELSP, ETIS et FSI.

L'engagement professionnel de ces agents a conduit à l'arrestation de cette personne détenue.

La CGT pénitentiaire d'île-de-France reste présente pour la défense des droits des agents.

Bureau Régional CGT IDF.